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Mitarbeiter/innen der Theater der Landeshauptstadt Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
unsere Fraktion erreichte kürzlich ein Schreiben unterzeichnet von den Sprechern des 
Schauspielensembles des Schauspielhauses Magdeburg (siehe Anlage). 
 
In diesem Brief werden wir unter anderem auf die Vergütung der Bühnenkünstler, auch 
ungleiche Bezahlung von Männern und Frauen, familienunfreundliche Strukturen, 
„Akkordarbeit“ und „Fast-Food-Produktionen“, zu viele Produktionen zu kleine Ensembles, 
befristete Arbeitsverträge, brenzlige Arbeitsbedingungen, 48 Stunden Wochen etc. 
aufmerksam gemacht. 
 
Dieses Schreiben hat uns zu tiefst schockiert, genießt die Theaterlandschaft der 
Landeshauptstadt Magdeburg doch einen hervorragenden Ruf und die Besucherzahlen 
brechen wiederholt eigene Rekorde. Dies ist insbesondere die Leistung der Mitarbeiter und 
Mitarbeiterinnen, die nur unter guten Bedingungen derart leistungsfähig bleiben können. 
 
Unserer Fraktion stellen sich folgende Fragen: 
 

1. An wie vielen Tagen in der Woche arbeiten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der 
Theater der Landeshauptstadt Magdeburg durchschnittlich und zu welchen Zeiten? 
Gibt es für die Beschäftigten freie Wochenenden und zusammenhängende freie 
Tage? 
 

2. Wie viele Jahre in Folge werden die Mitarbeiter*innen durchschnittlich an den Bühnen 
beschäftigt. Ist es allgemein üblich den Künstler*innen die sogenannten 
Nichtverlängerungen auszusprechen? 

 
3. Welche Anzahl an Beschäftigten arbeiten an den Bühnen unserer Landeshauptstadt, 

wie viele und welche Berufsgruppen werden nach TVÖD/ TVL vergütet, welche 
Anzahl an Beschäftigten nach anderen Tarifverträgen? 
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4. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung die Arbeitsbedingungen, Vereinbarkeit 
von Beruf und Familie und faire Verdienste für die Beschäftigten der Bühnen der 
Landeshauptstadt Magdeburg zu schaffen?   
 

 
  
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Rainer Buller 
pol. Sprecher 
Stadtrat 
Magdeburger Gartenpartei 
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